

ABSTRAK

Roby Derajat: Upaya Pengentasan Kemiskinan Dalam Filantropi Perspektif Jemaat Ahmadiyah Bandung

Kemiskinan sebagai realitas sosial seringkali diperbincangkan oleh berbagai kalangan, dan nampaknya dari waktu ke waktu menjadi persoalan nyata yang selalu menarik perhatian berbagai kalangan, termasuk para pemikir dan praktisi dengan latar belakang berbeda-beda, berbagai teori, konsep dan metode dari berbagai kalangan terus di kembangkan untuk mengkaji masalah kemiskinan. Dalam hal ini, Ahmadiyah tidak bisa dilepaskan dalam konteks sosial tersebut Jemaat Ahmadiyah merupakan bagian masyarakat yang tak dapat dipisahkan baik itu sebagai masyarakat muslim atau warga negara yang memiliki kontribusi besar terhadap dua bagian tersebut. Salah satu hal yang perlu diketahui adalah Ahmadiyah begitu peka terhadap isu-isu sosial termasuk kemiskinan yang ditangani melalui kelembagaan independennya yakni *Humanity First* yang memiliki keterfokusan terhadap bantuan kemanusiaan baik itu secara fisik maupun mental, tanpa memandang ras, agama dan politik.

Tujuan dari penelitian ini ialah Menelaah konsep Filantropi Islam dari perspektif JEMAAH AHMADIYAH dengan menekankan peran Filantropi Islam dalam menangani kemiskinan. Dan mengkaji arah dan fokus filantropi Islam menurut Jemaat Ahmadiyah, dengan menitik beratkan peran agama dalam memberikan fungsi moral dan mendorong kedermawanan seseorang.

Metode yang digunakan oleh peneliti yaitu metodologi deskriptif kualitatif yang mana metode ini mendeskripsikan suatu data yang telah didapatkan oleh peneliti dan juga menggunakan metode wawancara kepada beberapa tokoh Jemaat Ahmadiyah Bandung dan juga menggunakan *Library Reseach* untuk melengkapi data-data yang akan diteliti.

Teori yang digunakan yaitu milik Max Weber teori Motivasi dan Tindakan lalu menggunakan teori milik Emile Durheim teori Fakta Sosial dan Solidaritas, dari teori-teori yang telah disebutkan itu peneliti melakukan penelitian mengenai konsep filantropi Jemaat Ahmadiyah dalam Pengentasan Kemiskinan.

Hasil penelitian mengenai konsep filantropi Jemaat Ahmadiyah dalam Pengentasan Kemiskinan yaitu Jemaat Ahmadiyah melakukan filantropi dalam bentuk kemanusiaan yang mana mereka tidak mencampur adukkan kemanusiaan dan keagamaan sehingga dalam melakukan filantropi ini, Ahmadiyah murni melakukannya dalam konsep kemanusiaan. Fokus dan arah pelayan dari filantropi ini yaitu orang-orang yang terkena dampak musibah atau bencana alam. Dalam melakukan filantropi melalui organisasi *Humanity First*.

Kata kunci: Pengentasan kemiskinan, Filantropi, Ahmadiyah, Humanity First